

23.06.2023

Liebe Eltern, Kolleginnen, Kollegen, Schülerinnen und Schüler,

wir wollen Sie heute über aktuelle Ereignisse unserer Schule informieren.

Abiturprüfungen

Unsere Abiturienten haben den schriftlichen und fachpraktischen Prüfungsteil abgeschlossen und nun noch die mündlichen Abiturprüfungen vor sich. Diese finden vom 04.07. bis 06.07.23 statt. An den ersten beiden Tagen benötigen wir zahlreiche Klassenzimmer, so dass kein regulärer Unterricht im Haus stattfinden kann. Am ersten Prüfungstag ist traditionell für die anderen Stufen unterrichtsfrei. Für den 05.07.23 erhalten die Schülerinnen und Schüler der Stufen 6 bis K1 Aufgaben, die zuhause erledigt werden sollen. Die fünften Klassen haben an diesem Tag Unterricht in Präsenz. Einzelne Klassen schreiben an diesem Tag Klassenarbeiten im Haus, die Fachlehrkräfte informieren die Schülerinnen und Schüler. Am 06.07. findet wieder Unterricht statt, wir bitten die Schülerinnen und Schüler um Ruhe im Schulhaus, da noch Prüfungen abgelegt werden. Der Abiball findet am 07.07.23 statt, wir drücken unseren Schülerinnen und Schülern der Kursstufe 2 die Daumen!

Am 26. und 27.06.23 sind mehrere Lehrkräfte zur Abnahme von Prüfungen an einer anderen Schule unterwegs.

Veranstaltungen

Musical-Aufführungen am MSG



Am Donnerstag, den 29.06.2023 und Freitag, den 30.06.2023 findet jeweils um 19:00 Uhr in der Stadthalle Breisach die Aufführung des Musicals "Löwenherz - Leonardo und das magische Amulett" statt. Es singt und spielt die Musical-AG und die Musical-Band des Martin-Schongauer-Gymnasiums Breisach unter der Leitung von Frau B., Frau W. und Frau U.. Beteiligt sind ca. 70 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5-11. Einlass ab 18:30 Uhr. Der Eintritt ist frei, um Spenden zur Finanzierung musikalischer Projekte am MSG wird gebeten. Das Musical handelt von der Hauptfigur Leonardo, der durch eine unerwartete Zeitreise vom Mittelalter in die Gegenwart kommt. Es verbindet mittelalterliche Melodien mit Pop, Rock, Funk und Rap.

Intensivprobentage für das Musical

Die Schülerinnen und Schüler der Musical-AG proben am Montag (26.06.23), Dienstag (27.06.23), Mittwoch (28.06.23) **jeweils von 8:00 Uhr bis 15:15 Uhr**, am Donnerstag (29.06.23) von **8:00 Uhr bis 13:10 Uhr**. Treffpunkt ist jeweils direkt an der Stadthalle.

Sommerkonzert am MSG

Am Donnerstag, den 20. Juli, findet das Sommerkonzert am MSG statt.

Beteiligte Gruppen sind: Streicherklasse, Rockband, Big Band des MSG und die Streicher-AG der JMS.

Moderation und Bewirtung übernimmt der Musikkurs aus der K1.

Beginn ist um 19 Uhr in der Stadthalle, der Eintritt ist frei, Spenden sind erbeten.

Die Musikfachschaft



Vielen Dank an unsere sehr aktive Musikfachschaft und allen helfenden Händen für ihr Engagement und auch herzlichen Dank an unsere Schülerinnen und Schüler für ihren Einsatz!

Grüner Tag

Schon vor der Corona-Zeit wurde dieser von der SMV geplant, in diesem Jahr soll er nun stattfinden: der „Grüne Tag“. Am 19.07. werden für die Jahrgangsstufen 5 bis 10 verschiedene Aktionen zu Umwelt und Nachhaltigkeit geplant. Ein ausführlicher Ablauf wird noch bekannt gegeben.

Sportspieltag

Am 20.07. findet der Sportspieltag der Klassenstufen 8-10 statt. Pro Jahrgang wird dabei traditionell ein Turnier in einer Sportart gespielt:

Klasse 8: Fußball

Klasse 9: Basketball

Klasse 10: Volleyball

Im letzten Jahr wurde der Sportspieltag im Rahmen der Schulsportwoche Baden-Württemberg durchgeführt. Die folgenden Leitsätze dieser Aktion werden auch diesmal wieder für den Wettkampf aufgegriffen:

- Wir verhalten uns fair.
- Wir leben Vielfalt.
- Wir begegnen uns auf Augenhöhe.
- Wir stehen für gewaltfreien Umgang.
- Wir übernehmen Verantwortung.
- Wir sind bereit für Entwicklung.

Neben den sportlichen Siegern werden dementsprechend auch Gewinner der Fair-Play-Kategorie ermittelt. Wir freuen uns auf einen schönen Turniertag!

Ausblick auf das Schuljahresende

Am 21.07. starten wieder unsere Projektstage, die mit dem Schulfest am 25.07. abgeschlossen werden. Letzter Schultag ist der 26.07., der Unterricht endet etwa um 11.30 Uhr. Bitte beachten Sie, dass Beurlaubungen zur Ferienverlängerung, um kostengünstigere Verbindungen zu erhalten, nicht möglich sind.

Förderverein

Bei der letzten Sitzung des Fördervereins wurde ein neuer Vorstand gewählt. Der neue Vorstand: Vorne sitzend Heike Göggel (Vorsitz) und Florence Sitruk (Stellvertretung), hinten links Petra Surber (Kassiererin), Alexandra Weichsel (Schriftführerin) und die Beisitzer Mathias Zimmermann, Astrid Siebenhaar und Judith Schlosser. Wir bedanken uns sehr herzlich für die Übernahme dieses für unsere Schule sehr wichtigen Amtes und wünschen viel Freude bei der Tätigkeit!



Unser besonderer Dank geht an den scheidenden Vorstand des Fördervereins unserer Schule. Unter dem Vorsitz von Frau Siebenhaar hat der Förderverein unser grünes Klassenzimmer geschaffen, viele Projekte und auch einzelne Schülerinnen und Schüler unterstützt. Die Schulgemeinschaft hat von der Arbeit sehr profitiert!

Mit freundlichen Grüßen

Anja Schreiner
Schulleiterin

Dr. Karl Schnitzler
Stellv. Schulleiter

